

Vida y SOCIEDAD

DIARIO DEL ÍSTMO ■ Jueves 19 de Octubre de 2017

Editora: Gloria Vasconcelos Coeditor: Susana



Diario del Istmo



Desde Acayucan...

Las estimadas damas, Sary Estefan de Cañas y Paty Silva de Segura, engalanan nuestra edición.

PÁGINA 2



CONMOVEDORES CASOS FUERON PRESENTADOS AL INICIO DEL TEATRÓN 2017.



CIENTOS DE PORTEÑOS SE DIERON CITA PARA DISFRUTAR DE LA ESPERADA CONFERENCIA.

¡TODO UN ÉXITO!

“Te Queremos Ayudar A.C.” realiza el Teatrón 2017

Con la conferencia “Por el placer de vivir” del Dr. César Lozano

COATZACOALCOS, VER.

BRENDA CALLADO

DIARIO DEL ÍSTMO

La tarde del pasado 13 de octubre el Teatro de la Ciudad lució totalmente lleno, y es que se realizó con gran éxito el tradicional Teatrón organizado por la fundación “Te Queremos ayudar A. C.”, dirigida por la estimada Xóchitl Mortera.

Para dar inicio al Teatrón 2017, Xóchitl fue la encargada de presentar algunos de los casos atendidos por la fundación, el cual, suele ser uno de los momentos más emotivos en este importante evento que se ha convertido en uno de los más esperados del año en nuestro bello Puerto de Coatzacoalcos.

Xóchitl Mortera aprovechó la oportunidad de agradecer a todos los involucrados que de una u otra manera han apoyado a esta fundación ante la presencia de Mauricio González Delgadillo, Vicepresidente de la Fundación “Michu y Mau”, con la que se trabaja día con día para brindar la mejor atención a los pequeños, mientras que para cerrar con broche de oro la velada, el reconocido conferencista César Lozano ofreció la plática “Por el Placer de vivir” con la que logró desprender cargas a todos los asistentes y garantizar el gran éxito de este gran evento con causa. ¡Mil felicidades y que continúen los éxitos!



PRÓXIMAMENTE VERÁ EN LAS PÁGINAS DE SU GUSTADA REVISTA SE MÁS DETALLES DE ESTE ALTRUISTA EVENTO



MAURICIO GONZÁLEZ DELGADILLO, VICEPRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN “MICHU Y MAU” ACOMPAÑÓ A SU GRAN AMIGA, XÓCHITL.



KEES Y GEÑA VERSTEEG.



CHABELITA DE ORIANI Y GLORIA DE GONZÁLEZ.



EL ALCALDE JOAQUÍN CABALLERO; LA DR. EOS LÓPEZ, EN REPRESENTACIÓN DEL GOBERNADOR MIGUEL ÁNGEL YUNES Y EL DR. ALFREDO PHINDER.



XÓCHITL MORTERA SIEMPRE CONTANDO CON EL INCONDICIONAL APOYO DE SU HIJA, XÓCHITL BURELO.



ANA LUISA, DOÑA ESTELA Y ALE CABALLERO.